

～猛暑が続いています～

連日30℃を越す猛暑が続いています。北海道でこんなに毎日30℃を越す日が続くことはこれまでになかったのではないのでしょうか。先月のみのりの里だよりでお伝えしましたとおり、現在当施設はエアコン・ボイラー設備の修繕工事のため、エアコンが使えない状態です。工事は着々と進んでおり、8月半ばには施設の半分でエアコンが使用可能になる予定ですが、現在は業務用の扇風機を回したり、水分摂取を多く促すなどして注意しています。

この猛暑はまだまだ続きそうです。ご家族の皆様も体調に気を付けてお過ごし下さい。

8月の行事予定

※ 8月の行事も7月同様中止と致します。誕生会等のユニット行事は行いたいと考えております。

8月の誕生者のご紹介



皆さん誕生日おめでとうございます。



昭和10年8月4日生まれ	86歳	すいせんユニット
昭和3年8月10日生まれ	93歳	ゆりユニット
昭和9年8月15日生まれ	87歳	すいせんユニット
昭和7年8月21日生まれ	89歳	ひまわりユニット
大正7年8月23日生まれ	103歳	さくらユニット
昭和3年8月25日生まれ	93歳	ひまわりユニット

「紙面の写真・氏名についてはご本人（代理人）の方の同意を得て掲載しています」

(電話番号) 0135-71-2580 (メールアドレス) info@minorinosato.net

(ホームページ) <http://minorinosato.net>

(苦情・相談窓口担当者) 生活相談員 寺田 翔

～ユニットの様子～

7月途中からゆりユニットの工事が始まり、ゆりユニット入居者の皆さんは別のユニットに数名ずつ分かれて過ごしていただきました。いつもと違う場所なので落ち着かないこともあるかと思いますが、知り合いがいたり、新しい人間関係ができたりといった様子も見られます。8月はさくら・うめユニットなどを工事する予定です。



～利用料金について～

皆様から通帳の写し等をいただきました、居住費・食費にかかわる『介護保険負担限度額認定申請』は、7月初旬までに対象となる方の申請を済ませ、結果もまだ全員分ではありませんが順次届いてきております。先月のみのりの里だよりでお知らせしましたように、今回から大きく預貯金の基準額や食費が変わったことで、やはりこれまでと利用料が大きく変わる方が出てきてしまっています。

当施設の利用料金については、上記の『介護保険負担減額認定』だけでなく、高額介護サービス費や社福軽減など、その方その方で対象となる様々な制度を利用し、利用料負担をできる範囲で軽減しています。

8月からの利用料がどのくらいになるのか、上がるのかなど早急にお知らせしたいところではあるのですが、『介護保険負担限度額認定申請』の結果が全員分は出ていないのと、その他の制度の結果通知等がまだ届いておりませんので、正式な利用料金がまだ出せないところであります。

8月中にはすべての結果が出そうと思われれます。先月のみのりの里だよりにて、利用料に変更があった方につきましては個別に連絡差し上げるとしていましたが、基準が大きく変わって1回目ですので、来月のみのりの里だよりで説明の用紙を同封するかたちで、皆様に令和3年8月からの利用料についてお知らせしたいと思います。

～車イスを寄贈していただきました～

以前入居されていた方のご家族宿田聖二様から車イスを寄贈していただきました。頭までの支えがついて少し倒して角度をつけることもできるタイプのもので、施設の生活だけでなく、受診などで長時間座って過ごさなければならぬ時などでも負担を和らげることができるのではないかと思います。大切に使用させていただきたいと思っております。



編集後記

新型コロナウイルス感染者数がなかなか減少せず、再度増加しています。しかし、暑い天気の良い日が続き、ここ近辺でも週末になると交通量が多く、7月の4連休の際には渋滞もできているなど、人の流れはコロナ以前の状況に近づいているように感じます。ワクチン接種が少しずつでも進んでいることや感染対策期間が長引いていることなどで、対策疲れや気が緩んできている部分もあるのかなと思います。8月には子供たちは夏休みに入り、お盆もあります。これ以上の感染拡大とならなければ良いのですが。